

Bekanntmachung im Hinblick auf  
**Faktor Zertifikat Long**  
**der Goldman Sachs Bank Europe SE**  
bezogen auf  
**Exor N.V.**  
(ISIN: DE000GC452C0)

Am 27. September 2022 wurde der Handel in den Aktien der Exor N.V. (NL0012059018) an der Borsa Italiana eingestellt (Delisting).

Aus diesem Grund kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE das oben genannte Faktor Zertifikat Long (das "**Wertpapier**") entsprechend den Bedingungen, die diesem Wertpapier zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 13. Oktober 2022 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des zuletzt für die Exor N.V. (NL0012059018) von der Borsa Italiana am 26. September 2022 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber des Wertpapiers überweisen:

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag</b>
DE000GC452C0	EUR 2,09

Frankfurt am Main, 12. Oktober 2022  
**Goldman Sachs Bank Europe SE**

Announcement relating to  
**Factor Certificate Long**  
**of Goldman Sachs Bank Europe SE**  
linked to  
**Exor N.V.**

On 27 September 2022, the shares of Exor N.V. (NL0012059018) have ceased to be traded on Borsa Italiana (Delisting).

As a consequence, Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Factor Certificate Long (the "**Security**") mentioned above with effect to 13 October 2022 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions of the Security and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the last price published for Exor N.V. (NL0012059018) by Borsa Italiana on 26 September 2022 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Security:

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount</b>
DE000GC452C0	EUR 2.09

Frankfurt am Main, 12 October 2022  
**Goldman Sachs Bank Europe SE**